



Presseinformation

KRACH-MACH-TACH trommelt – erneuert – für mehr Vielfalt

- Buntes Bühnenprogramm **am 23. Juni** auf der Kieler Woche; Moderation: Philipp Jess
- Top Act ist der Berliner Rapper und Inklusions-Botschafter Graf Fidi
- Mitmachaktionen für Besucherinnen und Besucher

Kiel, 16. Juni 2023

Nach der pandemiebedingten Pause geht der KRACH-MACH-TACH auf der Kieler Woche verschlankt und mit einigen Neuerungen an den Start. Besucherinnen und Besucher können sich am Freitag, 23. Juni, zwischen 15 und 18 Uhr auf ein buntes Bühnenprogramm – unter anderem mit dem Berliner Rapper und Inklusions-Botschafter Graf Fidi – freuen und Mit-Mach-Aktionen. Das Programm im Ratsdienergarten wird von Michaela Pries, Landesbeauftragte für Menschen mit Behinderungen, sowie Landtagspräsidentin und Schirmherrin Kristina Herbst eröffnet. Der traditionelle Umzug der Krach-Macher entfällt ebenso wie der Bandcontest.

„Mit dem KRACH-MACH-TACH setzen wir weiterhin gemeinsam ein Zeichen für mehr gelebte Vielfalt in unserer Gesellschaft, kurz Inklusion. Was die Formate betrifft, wollen wir den KRACH-MACH-TACH allerdings zukünftig deutlich weiterentwickeln. In diesem Jahr konzentrieren wir uns auf ein attraktives Bühnenprogramm und mehrere Mitmachaktionen für kleine und große Besucherinnen und Besucher“, erklärt Michaela Pries. Landtagspräsidentin Kristina Herbst freute sich als Schirmherrin über die Neuauflage der Veranstaltung: „Der KRACH-MACH-TACH ist bunt, fröhlich und erfolgreich. Er zeigt uns eindrucksvoll, dass wir alle – unabhängig ob mit oder ohne Behinderung – gemeinsam auf einem guten Weg sind. Auf einem Weg zu einer Gesellschaft, in der Inklusion als etwas ganz Selbstverständliches empfunden wird“, sagte Herbst.

Start des Programms auf der Jungen Bühne ist um 15 Uhr. Neben dem Berliner Rapper Graf Fidi (graffidi.de) treten unter anderem die „Chorwürmer“ und eine weitere inklusive Band der Rock und Pop-Schule Kiel (rockpopschule.de) auf sowie die Formation „Vacuum“ der Eckernförder Werkstatt (eckernfoerder-werkstatt.de/werkstatt-band). Durch das Programm führt der TV-Journalist und Moderator Philipp Jess. Die kleinen und großen Besucherinnen und Besucher können außerdem sogenannte Krach-Macher, zum Beispiel Rasseln, vervollständigen oder anmalen, die im Vorfeld von Mitarbeitenden der Marie-Christian-Heime aus Kiel und vom Lebenshilfswerk Mölln-Hagenow vorgefertigt wurden. Mit diesen soll dann – unter Anleitung – für mehr Vielfalt in der Gesellschaft Krach gemacht werden. Auf dem Gelände des KRACH-MACH-TACH wird außerdem der Kleinkünstler Andreas Schauder unterwegs sein und die Gäste unterhalten. Darüber hinaus wird ein Film über den Nachmittag im Ratsdienergarten gedreht.



SCHLESWIG-
HOLSTEINISCHER
LANDTAG

Landesbeauftragte
für Menschen
mit Behinderungen



Veranstalter des KRACH-MACH-TACH ist die Landesbeauftragte für Menschen mit Behinderungen mit ihrem Team.

Krach-Mach-Tach e. V., c/o Landesbeauftragte für Menschen mit Behinderung S-H, Karolinenweg 1, 24105 Kiel, Tel. 0431/988-1627, E-Mail: team@krachmachtach.de.